

## 2012 年度富桜祭 小代ゼミ展示アルバム

2012 年の富桜祭は、6 期生のかよわい女子 3 名が大教室を埋めつくす展示をやろうと果敢に（というか、あっさり）挑戦し、大成功を収めたというサクセス・ストーリーでした。もちろん全てが簡単だったわけではありません。富桜祭開始の 3 日前、最初で最後のそして最大の障害に、彼女たちはぶちあたったのでした。それは・・・展示会場となる北口校舎の教室の机やイスを運び出す日にちを間違えて、翌日まだ授業があるというのに、100 以上の机とイスを運び出して会場作りを始めてしまったという恐ろしい凡ミス。変だ、他教室ではどのゼミも会場作りを始めていないと気がついたときは、すでに 1 時間以上かけて大教室を空にしてしまった夕方 7 時ごろ。さあ今からまたイスと机を戻して明日 1 限の授業に間に合わせるか、それともこのまま逃げ出しき！富桜祭実行委員に手伝ってもらい何とかピンチを切り抜けました。富桜祭実行委員会のメモに誤りがあったのも事実です。小代ゼミ史において、ベスト 3 に残る「爆笑ものの やっちゃった」事件でした。しかし本番の展示は大成功でした。熱心に展示を見てくれた方々に感謝です。



「うわーん やっちゃった！」



会場準備には先輩も駆けつけてくれました



お客様がたくさん来ますように

